
第 24回青年対策交流集会 報告書 
 

塩釜分会 副部長 佐々木裕一 

2月 29から 3月 2日の 3日間第 24回全国青年対策交流集会に参加しました。関西

地方の問題の IR の学習，港湾産別、労基法について学習を行いました。 

IR の建築予定地の隣には、コンテナヤードがあり交通手段が橋一つしか無いためト

ラックと一般車の事故が増えるのではないかと思いました。そんな危険な場所で高い

税金を使い建てる意味があるのかと私は思いました。 

港湾産別、労基法については自分が全然わからなかったことを教えてもらいもっと

組合について学ばなければいけないと思いました。 

今回青対で学んだ事を活かし、自分の地方、支部で抱えている問題を解決していき

たいです。 

 


